
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’entraîneur Valettois savoure le succès obtenu à Solliès-Farlède (3-1) après une période plus compliquée en termes de résultats 

mais pas de la manière. Désormais les Vert et Noir ont de nouveau les bonnes cartes pour retrouver la R2 dans quelques semaines. 

Soulagé après la victoire à Sollies-Farlède (3-1) ? 

Oui car comptablement cette rencontre était importante après notre défaite ubuesque à l’Estérel (2-1) et le nul concédé à domicile 

contre le SC Cogolin (1-1). Le but de Vaudaux et le doublé d’Ali Saïd ont donc été précieux pour ramener les trois points. En 

revanche je n’étais pas inquiet car dans le jeu nous avons toujours maîtrisé les débats. 

Même lors de la défaite à l’Estérel (2-1)  

Nous récoltons un carton rouge sévère après 15 minutes de jeu et un deuxième à la 65e. Nous avons longtemps évolué à 10 contre 

11 et même à 9 contre 11 avant que l’Estérel ne reçoive aussi un carton rouge. Et pourtant nous égalisons à la 90e minute via 

Kalkoul, qui nous a rejoint au mercato hivernal, avant d’encaisser un but à la 93e minute. J’étais fier de la réaction de mon groupe. 

Les prochains matchs vont-ils être décisifs ? 

Ils pourraient l’être si nous les négocions bien. Mais ce ne sera pas facile à Hyères puis contre St-Mandrier chez nous. Malgré les 

absences pour blessures et suspensions, l’effectif répond présent à l’image de Kevin Botella ou Doura Bah entre autres. C’est 

vraiment la notion de groupe qui prédomine. 

A.D. 

D1 de District   

Florian Catry : « Les cartes en 

mains » 


